

# KOMANDAN

## Dukung Ketahanan Pangan Polsek Legok Bersama Muspika Tanam Cabai dan Terong

Suhendi - [TANGERANG.KOMANDAN.OR.ID](https://TANGERANG.KOMANDAN.OR.ID)

Nov 20, 2024 - 17:26



TANGERANG – Guna mendukung program ketahanan pangan Polsek Legok bersama Muspika Kecamatan Legok mengikuti launching “Gugus Tugas Polri Mendukung Ketahanan Pangan” pada Rabu pagi 20 November 2024, di Kampung Legok RT 05/11, Desa Legok, Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang. Kegiatan ini dilaksanakan secara virtual melalui YouTube streaming, terhubung langsung dengan agenda utama yang dipimpin oleh Kapolri dan

Panglima TNI dari Sidoarjo, Jawa Timur.

Sebagai simbol dimulainya program ini, dilakukan penanaman bibit cabai dan terong di lahan seluas 1.200 meter persegi, yang akan dikelola secara berkelanjutan untuk mendukung ketahanan pangan lokal.

Dalam sambutannya, Kapolsek Legok AKP Eko Maryadi menegaskan pentingnya sinergi antara Polri, TNI, dan masyarakat dalam memastikan ketahanan pangan dapat diwujudkan secara nyata. "Program ini bukan hanya bentuk kepedulian Polri terhadap masyarakat, tetapi juga langkah konkret dalam menghadapi tantangan pangan di masa depan," ujarnya.

Camat Legok, Bapak Soni Karsan, S.Sos, juga mengapresiasi program ini sebagai upaya strategis untuk mendukung kesejahteraan masyarakat melalui pemberdayaan sektor pertanian.

Launching ini diharapkan menjadi titik awal bagi masyarakat Kecamatan Legok untuk lebih aktif dalam mengelola potensi lahan dan mendukung program kemandirian pangan.

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh masyarakat, antara lain Camat Legok Bapak Soni Karsan, S.Sos, Kapolsek Legok AKP Eko Maryadi, Waka Polsek Legok IPTU Harmawan, S.H., serta para Kanit Polsek Legok. Hadir pula Babinsa dari Desa Legok, Desa Palasari, dan Desa Cirarab; Kepala Desa Legok Bapak Mulyana, S.E.; Ketua Kelompok Tani Kecamatan Legok Bapak H. Maman; Ketua Balai Penyuluhan Pertanian Ibu Apsari Idha Hayuningtyas, S.E.; serta Ketua RT/RW 11 Desa Legok. (Hendi)